

Unternehmensmitteilung

Genf, 20. März 2025

Generalversammlung 2025

- Alle Anträge des Verwaltungsrats genehmigt
- 24. Dividendenerhöhung in Folge: ein Plus von 2.9% gegenüber dem Vorjahr
- Wahl von Frau Melanie Maas-Brunner und Herr Louie D'Amico als neue Verwaltungsratsmitglieder
- Ausscheiden von Olivier Filliol aus dem Verwaltungsrat
- Wiederwahl der sechs Verwaltungsratsmitglieder, einschliesslich der Wiederwahl von Calvin Grieder als Verwaltungsratspräsident

Die Generalversammlung der Givaudan AG fand am 20. März 2025 statt. Anwesend waren 358 Aktionäre oder Aktionärsvertreter, die 5'576'001 Aktien (60.39% der insgesamt 9'233'586 registrierten Aktien) vertraten.

«Die globale Lage im Jahr 2024 war von anhaltender geopolitischer und wirtschaftlicher Instabilität geprägt. Das dynamische wirtschaftliche Umfeld, der dringende Handlungsbedarf beim Klimaschutz und die sich verändernden Erwartungen unserer Kunden haben uns vor Chancen und Herausforderungen gestellt. Dennoch hat sich Givaudan weiterhin erfolgreich entwickelt und dabei seine Widerstandsfähigkeit und Flexibilität unter Beweis gestellt. Wir haben uns in diesem volatilen Umfeld weiterhin auf unsere Strategie konzentriert, Lösungen mit hohem Mehrwert für unsere Kunden zu schaffen.»

Calvin Grieder, Vorsitzender des Verwaltungsrats

Die Generalversammlung genehmigte den Lagebericht, die Jahresrechnung und die Konzernrechnung 2024 mit 99.71% der Stimmen und die Genehmigung des Berichts über nichtfinanzielle Belange 2024 mit 97.85% der Stimmen. Der Verwaltungsrat wurde mit 98.00% der Stimmen entlastet.

Mit 88.79% der Stimmen wurde zudem der Vergütungsbericht der Gesellschaft in konsultativer Abstimmung genehmigt.



Genf, 20. März 2025

Die Generalversammlung genehmigte die Ausschüttung einer Bardividende in der Höhe von CHF 70.00 brutto pro Aktie an die Aktionäre. Seit der Börsenkotierung von Givaudan im Jahr 2000 an der Schweizer Börse ist dies die 24. Dividendenerhöhung in Folge. Der Betrag wird am 26. März 2025 als ordentliche, in der Schweiz steuerpflichtige Dividende ausgezahlt.

Frau Melanie Maas-Brunner wurde als neues Verwaltungsratsmitglied für eine Amtszeit von einem Jahr, die nach Abschluss der nächsten ordentlichen Generalversammlung endet, gewählt. Herr Louie D'Amico wurde als neues Verwaltungsratsmitglied ab 1. Oktober 2025 für eine Amtszeit bis zum Abschluss der nächsten ordentlichen Generalversammlung. Herr Olivier Filliol stellt sich nicht zur Wiederwahl und scheidet daher nach der Generalversammlung 2025 aus dem Verwaltungsrat aus. Die verbleibenden sechs derzeitigen Mitglieder des Verwaltungsrats wurden gemäss den gesetzlichen Bestimmungen und den Statuten von Givaudan für jeweils ein Jahr bis zur nächsten ordentlichen Generalversammlung 2025 wiedergewählt.

- Herr Victor Balli*
- Frau Ingrid Deltenre*
- Frau Sophie Gasperment
- Herr Calvin Grieder (auch als Verwaltungsratspräsident wiedergewählt)
- Herr Roberto Guidetti
- Herr Tom Knutzen*

* Auch für eine Amtszeit von einem Jahr - bis zur nächsten ordentlichen Generalversammlung 2025 - in den Vergütungsausschuss gewählt.

Herr Manuel Isler, Rechtsanwalt, wurde bis zur nächsten ordentlichen Generalversammlung 2025 als unabhängiger Stimmrechtsvertreter wiedergewählt. Die KPMG AG wurde als Revisionsstelle für das Geschäftsjahr 2025 gewählt.

Schliesslich genehmigte die Generalversammlung die Vergütung des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung. Die Aktionäre genehmigten im Einzelnen:

- die maximale Gesamtvergütung des Verwaltungsrats für den Zeitraum bis zur Generalversammlung 2026 von CHF 3'000'000 mit 98.08% der Stimmen,
- den Gesamtbetrag der kurzfristigen variablen Vergütungselemente der Geschäftsleitung von CHF 7'036'528 für das Geschäftsjahr 2024 mit 97.94% der Stimmen und
- den maximalen Gesamtbetrag von Fixgehalt und langfristigen variablen Vergütungselementen der Geschäftsleitung von CHF 16'500'000 für das Geschäftsjahr 2025 mit 92.93% der Stimmen.

Genf, 20. März 2025

Über Givaudan

Givaudan ist ein weltweit führender Anbieter in den Bereichen Riechstoffe & Schönheit sowie Geschmack & Wohlbefinden. Wir feiern die Schönheit menschlichen Erlebens, indem wir im Einklang mit der Natur Kreationen für mehr Glück und Gesundheit im Leben schaffen. Gemeinsam mit unseren Kunden bieten wir kulinarische Erlebnisse, kreieren inspirierende Riechstoffe und entwickeln Lösungen für Schönheit und Wohlbefinden, die Menschen dabei helfen, gut auszusehen und sich wohl zu fühlen. Im Geschäftsjahr 2024 beschäftigte Givaudan weltweit über 16'900 Mitarbeitende und erzielte einen Umsatz von CHF 7.4 Milliarden sowie einen freien Cashflow von 15.6%. Wir können auf eine mehr als 250-jährige Geschichte zurückblicken und sind bestrebt, ein zielgerichtetes, langfristiges Wachstum zu erzielen, indem wir die Gesundheit und das Wohlbefinden der Menschen verbessern und unsere positive Wirkung auf die Natur verstärken. Das ist Givaudan. Human by nature. Erfahren Sie mehr unter: www.givaudan.com.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

Claudia Pedretti, Head of Investor and Media Relations

T +41 52 354 0132

E claudia.pedretti@givaudan.com

Folgen Sie Givaudan auf [Instagram](#), [LinkedIn](#), [X](#), [Facebook](#), [YouTube](#)